## ÉTATS GÉNÉRAUX DE L'ESPÉRANCE

## PARIS - SAINT-OUEN 23-24 NOVEMBRE 1991

Le 10 février 1992

Chère amie.

Je suis heureux de vous faire parvenir, au nom du Comité organisateur, l'exemplaire hors série de la revue "Croyants en Liberté", qui publie l'intégralité des interventions en séance plénière faites aux "Etats Généraux de l'Espérance".

C'est pour mbi une occasion de vous renercien une fois encore pour la qualité de votre intervention, qui a grandement contribué à donner à cette rencontre sa tonalité vigoureuse et son ouverture sur ceux des grands et petitts problèmes de la société française et du monde entier auxquels l'Eglise se doit plus que jamais d'être attentive, pour y proposer des paroles et des actes d'espèrance plutôt que de fulminer des mises en garde répétées.

Encore merci, bon courage pour les tâches qui sont les vôtres.

Avec mes amitiés.

Gabriel MARC

